Ayuda Internacional Pide OEA para Ecuador

WASHINGTON, marzo 13 (UPI).— La Organización de los Estados Americanos hizo hoy un urgente llamado internacional para ayudar al Ecuador a superar la emergencia causada por los terremotos que asolaron a ese país, dejando un elevado saldo de pér-didas humanas y materiales. "Ecuador afronta en estos momen-

"Ecuador arronta en estos momen-tos una dramática y difícil situación por el desencadenamiento de las fuer-zas de la naturaleza", dijo el repre-sentante ecuatoriano Homero Larrea, al presentar al Consejo Permanente de la OEA un informe sobre la situa-ción en su país.

Larrea dijo que de acuerdo con los últimos informes "el drama es pavo-roso en la zona del Napo y se habla de la existencia de dos mil muertos, cinco mil desparecidos, millares de heri-dos y más de 50,000 damnificados".

Los dos sismos mayores del jueves Los dos sismos mayores dei jueves de la semana passada alcanzaron una magnitud de 6,0 y 6,8 grados en la escala Richter y afectaron a las provincias de Pichincha, Ibabura, Carchi, Napo y Pastaza. Posteriormente se han registrado cientos de réplicas manores.



PDTE. BID EE.UU.. marzo 14.- Antonio Ortiz Mena, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo -BID-, apoya el crecimiento económico L.A. para pagar deuda externa.

Atención Bipartidista para la paz en Centro América. Aunque este plan presentado por Oscar Arias el pasado febrero está todavía "en borrador" y no ha sido aceptado por los principales implica-

-Favor pase a la página 57

dos (Honduras, El Salvador y Nicaragua),

WASHINGTON, marzo 13 (EFE).— La amenaza demócrata de terminar con la "cruzada" del Presidente Ronald Reagan contra los sandinistas, cortando la ayuda a los "contras", ha llevado a que en Washington todas las miradas se centren en la miradas se centren en la iniciativa de Costa Rica En Italia

En EE.UU.

13 Trabajadores Mueren por Asfixia en Incendio

Plan Arias Concentra

trabajadores murieron hoy por asfixia al desatarse un incendio dentro de un barco tanquero. cuando efectuaban reparaciones, informaron fuentes portuarias.

Las víctimas queda-ron atrapadas en un compartimiento peque-

ño del fondo del barco cerca de la quilla, que se llenó de humo cuando estalló el incendio. Se-gún los encargados de sofocar el fuego, los trabajadores mostraban señales de asfixia.

Sólo se salvó uno del total de catorce obreros

-Favor pase a la página 57

Del Valle Critica Resolución de ONU

SANTIAGO DE CHI-LE, marzo 13 (UPI).- El Ministro de Relaciones Exteriores, Jaime del Valle, descalificó hoy la resolución sobre dere-chos humanos en Chile aprobada el jueves en Ginebra por la comisión respectiva de las Naciorespectiva de las Naciones Unidas

Del Valle señaló que

el documento presenta-do por México y aprobado por consenso era injusto, político e hipócri-

ta. "Creo que ese resulta-do indica la politización de la votación, indica un alto grado de hipocresía en injusticia", dijo.

-Favor pase a la página 56.



HUELLAS DEJADAS POR ALUVION. Lima, Perú, marzo 13.- Niño se coloca una venda en la pierna, mientras espera que su padre retorne con unas cuerdas para colocar el vehículo volcado en posición normal. Un aluvión de lodo arrasó el pueblo de Chosica, a 40 Kms. al este de Lima, dejando por lo menos un cente-

Baja en la Bolsa

(Reuter).

NUEVA YORK, mar-zo 13 (UPI).- La Bolsa bajó hoy en transaccio-nes moderadas.

El promedio industrial Dow Jones cayó 8.68 a 2,258.66. Durante la semana, el Dow retro-

la semana, el Dow retro-cedió 21.57 puntos. Las bajas superaron a las alzas 892 a 662 entre las 1,964 emisiones ne-gociadas en el NYSE.

octadas en el NYSE.

Otros indicadores del mercado retrocedieron.

El índice de la Bolsa neoyorquina bajó 0.63 a 165.31; el índice de 500 acciones de Standard & Poor's perdió 1.33 a 289.89. El precio promedio de una acción dismi-nuyó 17 centavos. El volumen de la Gran

Pizarra sumó 150.870,000 acciones, contra 174.470,000 del ineves.

El volumen de las acciones listadas en el NYSE negociadas en todos los mercados de Es-

-Favor pase a la página 19.

Estudian Plan Inmunidad Limitada para O. North

WASHINGTON, marzo 13 (UPI).- Los inves-tigadores del escándalo Irán-Contras se reunieron hoy para tratar de lograr un compromiso que permita la concesión de inmunidad limitada a dos figuras cla-ves en el caso, sin perjudicar las tareas del fiscal especial Lawrence

Walsh. Los abogados que asesoran a la Cámara de Representantes y el Senado, en la investiga-ción de la venta de ar-mas estadounidenses a Irán y el desvío de fon-dos a los contras nicaragüenses, estiman que

-Favor pase a la página 57

INCENDIO EN BUQUE. Ravena, Italia, marzo 13.- Buque de transpor-

te de gas licuado "Elisabeta Montanari", de 2,893 Tons., en cuyo interior se produjo un incendio, que dejó un saldo de 13 trabajadores muertos por asfixia, en un puerto del Adriático. (AP).

Nueva Política Cafetera Proponen en Colombia

BOGOTA, Colombia, marzo 13 (AP).— Colombia formuló una nueva política de exportación de café que politica de exportación de café que limita las ventas de este año a 10 millones de sacos de 60 kilos, mantendrá precios flexibles, y no buscará alianzas para manipular el mercado, lo cual permitirá al país obtener las divisas que necesita para su desarrollo, dijo el Presidente Virgilio Barco.

El volumen exportable de 10 millones de sacos es similar al vendido en

nes de sacos es similar al vendido en 1986 y evita una saturación del mercado, dijo Jorge Cárdenas Gutiérrez, ge-rente general de la Federación Nacio-nal de Cafeteros. Algunos dirigentes de la industria habian recomendado exportar este año hasta 13 millones de sacos para compensar la baja en los precios, pero esa fórmula fue descar-

Colombia redujo ayer los precios de exportación de 1.35 a 1.05 dólares la libra, medida que refleja la cotización del café colombiano en el mercado internacional

Cárdenas Gutiérrez dijo que los precios de exportación serán flexibles y se modificarán las veces que sea ne-cesario, para que permitan una adecuada comercialización del café colombiano

El Presidente Barco expresó ano-che su confianza en que la nueva polí-tica de exportaciones de café, adoptada después que fracasaron las gestio-nes para reactivar los mecanismos de nes para reactivar los mecanismos de cuotas de exportación del pacto inter-nacional del café, "suministrará al país las divisas suficientes para su desarrollo y para atender el pago de su deuda externa" de 14,000 millones de dólares. En un esfuerzo por tranquilizar a

En un estuerzo por tranquinzar a los cultivadores de café, el gobierno decidió mantener el precio interno que corresponde a niveles de exportación cercanos a 2.00 dólares la libra, utilizando recursos excedentes de la bonanza del año pasado que dejó al país ingresos de 2,330 millones de dó-lares.

Cierra con Baja el Café

NUEVA YORK, marzo 13 (UPI).- El café para entrega futura cerró hoy con baja de 137 a 313 puntos en la lonja local. Se vendieron 4,393

lotes

El grano para en-trega inmediata cerró hoy a la baja. Las cotizaciones

para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala.. 103.25 El Salvador 103.25 Mexicano F.O.B. Laredo......96.50

Resumen mundial

Cory Aquino Condiciona Retorno de Marcos



KUWAIT, marzo 13 (AP).— La Presidenta de Filipinas, Co-razón Aquino, dijo que el de-puesto presidente Ferdinand Marcos podría retornar a su país si cooperara y actuara con moderación, según una entrevista que publica hoy el diario

Aquino declaró que Marcos podría retornar Aduno declaro que marcos podra retornar "si mostrara una sincera intención de actuar con moderación, rectificarse y compensar los sufrimientos de causó al país". Señaló que "te-nemos una excelente oportunidad de repatriar una parte considerable de la fortuna retenida por Marcos y sus amigos en el exterior. De hecho, recibimos apoyo de numerosos gobier-nos, incluso los de Estados Unidos y Suiza''. No dio cifras sobre la cantidad en cuestión, en la entrevista efectuada en Manila.

Vargas Pasos Dispuesto a Entregarse

BOGOTA, Colombia, 13 de marzo (DPA).— El general ecuatoriano Frank Vargas Pasos, que permanece en la clan-destinidad en su país, dijo en un reportaje exclusivo, que está dispuesto a entregarse a las autoridades a cambio de la li-

bertad de los hombres que realizaron la acción

que condujo a su liberación. Vargas Pasos, ex comandante general de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE), concedió un reportaje exclusivo en la clandestinidad "desde

-Favor pase a la página 30.